

Zeitschrift: Verhandlungen der Schweizerischen Naturforschenden Gesellschaft =
Actes de la Société Helvétique des Sciences Naturelles = Atti della
Società Elvetica di Scienze Naturali

Band: 109 (1928)

Vereinsnachrichten: Bericht der Kommission für Veröffentlichungen für das Jahr 1927

Autor: Schinz, Hans

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 07.10.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Rapports des Commissions de la Société Helvétique des Sciences Naturelles
Berichte der Kommissionen der Schweizerischen Naturforschenden Gesellschaft
Rapporti delle Commissioni della Società Elvetica delle Scienze Naturali

1. Bericht der Kommission für Veröffentlichungen
für das Jahr 1927

Denkschriften. Die Kommission hat im Berichtsjahre nachfolgende Abhandlungen publiziert:

Knoll, Dr. W., Arosa: „Blut und blutbildende Organe menschlicher Embryonen“, 81 Seiten, 9 graphische Tabellen, 12 Mikrophotographien und 123 farbige Abbildungen nach Aquarellen des Verfassers.

Die Publikation bildet Abhandlung 1 des 64. Bandes.

Ein weiteres, von der Kommission als Denkschriftenabhandlung angenommenes Manuskript der Herren J. Lambert und A. Jeannet, betitelt „Nouveau Catalogue des moules d'échinides fossiles“ ist im Druck und wird im Laufe des Jahres 1928 herausgegeben werden können.

In Bern ist im Frühjahr des Berichtsjahres Herr Dr. Hans Blösch als Oberbibliothekar der Stadtbibliothek an die Stelle des altershalber zurückgetretenen Herrn Dr. Th. Steck getreten. Herr Dr. Blösch übernimmt auch die bis anhin Herrn Dr. Steck übertragen gewesenen Funktionen der S. N. G., d. h. die Besorgung des Tauschverkehrs. Wir haben diesen Personenwechsel benützt, um eine gründliche Revision und Inventur unserer in der Stadtbibliothek lagernden Bestände der Denkschriftenabhandlungen durchzuführen. Diese Inventur hat verschiedene Abhandlungen, die als „vergriffen“ in unsern Listen figurierten, wieder ans Tageslicht gebracht. Die Kommission hat sich nun darüber schlüssig zu machen, auf welchem Wege sie eine Reduktion der alten Bestände durchzuführen gewillt ist.

Geschäftliches. Am 4. Dezember des Berichtsjahres hat eine Sitzung der Kommission stattgefunden; im übrigen wurden die Geschäfte auf dem Zirkularwege erledigt.

Zürich, den 1. Januar 1928.

Der Präsident der Kommission: *Hans Schinz.*

2. Bericht der Eulerkommission
für das Jahr 1927

Im Berichtsjahr hat Herr Prof. Dr. Marcel Grossmann aus Gesundheitsgründen seine Demission als Mitglied der Eulerkommission eingereicht. Für seine wertvolle Mitarbeit seit 1912 sei ihm der herzlichste Dank ausgesprochen.